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Ele foi atualizado com uma nova função importantís-
sima nos chamados de emergência! É a opção "Segurança 
Escolar", que dá atendimento prioritário às ocorrências 
em escolas, proporcionando ainda mais agilidade no 
atendimento policial.
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O Governador Tarcísio 
de Freitas anunciou na 
quinta (13), em coletiva de 
imprensa, uma série de 
medidas que o governo 
está tomando para gerar 
mais seguranças nas 
escolas do estado.

Duas semanas após o 
ataque a escola estadual 
Tomásia Montoro na zona 
oeste de São Paulo, o 
governador do estado 
compareceu ao local onde 
uma professora foi morta 
após ser atacada a facas 
por um aluno.

Na v is i ta ,  Tarc ís io 
enalteceu a força dos 
professores que mesmo 
diante do quadro atual 
estão firmes acreditando 
em seus alunos.

Já em entrevista, o 
governador anunciou um 
pacote de medidas que 
serão adotadas, entre elas 
a contratação de mais 
psicólogos para atender a 
rede de ensino, de segu-
rança privada, aumento 
na ronda escolar e de um 
ícone no aplicativo 190SP 
que deve auxiliar no 
atendimento de ocorrên-

cias escolares.
D e  a c o r d o  c o m  o 

governo, serão contrata-
dos mais 550 psicólogos 
para atender as unidades 
escolares do estado, além 
de reforçar as equipes de 
professores de acolhimen-
to.

Há ainda a previsão de 
contratação de 1000 (mil) 
vigilantes particulares, que 
de acordo com Tarcísio será 
mais eficaz, pois ao contrá-
rio de policiais, os vigilantes 
ficarão nas escolas todos os 
dias, possibilitando assim 
que um vínculo e desta 
forma o profissional poderá 
perceber melhor quando 
houver algo de errado. Caso 
fossem policiais, haveria 
escalas e profissionais 
diferentes por dia de aula. 
Neste momento a seguran-
ça privada seria destinada 
para escolas mais vulnerá-
veis.

Outra ação anunciada é 
o aumento na Ronda 
Escolar e ampliação da 
Operação Escola Segura 
onde todas as viaturas 
quando não estão em 
o c o r r ê n c i a  re a l i z a m 

patrulhamento pelas 
imediações de unidades 
escolares.

Foi anunciado ainda a 
criação de um ícone no 
aplicativo 190SP que está 
a disposição da popula-
ç ã o.  E s s e  í c o n e  é  o 
Segurança Escolar, onde 
poderá ser acionado a PM 
sem qualquer tipo de 
burocracia para que ela vá 
o mais depressa a escola 
em questão. Ainda está 
sendo homologado um 
outro aplicativo para que 
lá possa haver de forma 
anônima denuncias sobre 
comportamentos, falas 
em redes sociais e até 
m e s m o  i n c e n t i v o  a 
v io lênc ia ,  onde será 
investigado a situação de 
cada caso.

Em sua fala, Tarcísio disse 
ainda que vários prefeitos 
pediram a suspensão das 
aulas, mas que ele não 
aceitou por acreditar que 
esse não é o caminho e que 
uma ação de minorias não 
pode acabar com o direito e o 
prazer daqueles que querem 
estudar.
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Governador de São Paulo anuncia medidas 
para a segurança das escolas

Conhecer a si mesmo é o começo 

de toda sabedoria. 
Viver é acalentar sonhos e esperanças, fazendo da 

fé a nossa inspiração maior. É buscar nas pequenas 

coisas, um grande motivo para ser feliz!

Levante-se e conquiste o mundo.
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Muita festa no 
Buffet Fer Fer Vendo! 

Davi fez 3 anos

O pequeno Davi completou mais um aninho e os 
papais Danilo e Lilian festejaram muito em uma linda 
festa no buffet Fer Fer Vendo! Parabéns a família!!!

14 de abril de 2023

Theodoro fez 1 ano

Dia de comemorar o primeiro aninho do Theodoro 
com os papais Fernada e Roberto juntos com a irmã 
Lorena  festejaram muito em uma linda festa no buffet Fer 
Fer Vendo! Parabéns a família!!!

Theo fez 3 aninhos

Theo comemorou em grande estilo seu niver de 3 
aninhos junto com a mamãe Livia e seu convidados no 
buffet Fer Fer Vendo! Parabéns a família!!!

Beijo da Dama: o novo hit da dupla 
Ana Paula e Carine Viola

Dupla de Bom Sucesso de 
Itararé esteve no programa 
Hora do Faro e emplacou 
uma música que em menos 
de um mês teve mais de 150 
mil visualizações.

Ana Paula e Carine Viola, 
a dupla da região que 
d e s p o n t o u  a p ó s  u m 
festival em Itapeva está 
l ançando  a  sua  nova 
música de trabalho, o hit 
“Beijo da Dama”.

A dupla que é natural de 
Bom Sucesso de Itararé, na 
divisa com de São Paulo 
com o Paraná é formada 
por duas irmãs Ana Paula 
de 26 anos e Carine de 24 
anos. Começaram a cantar 
e ouvir música no rádio 
com seus pais entre os 10 
anos de idade. “Sempre 
c a n t á v a m o s  n a  l i d a 
(trabalho), ao lado dos 
nossos pais,  l ida com 
animais e festividades de 
família”, lembra Carine.

 Ana Paula (Paulinha) 
aprendeu a tocar violão e a 
fazer segunda voz, e Carine 
começou a tocar violão 
com 13 anos de idade e a 
cantar em primeira voz. O 
principal professor de viola 
de Carine é o Alex Roberto 
grande músico da cidade 
de Itapeva. Decidiram 
fazer dupla em 2014, em 
2015 participaram de um 
fest ival  na c idade de 
Itapeva, onde conquista-
ram o segundo lugar e a 
partir daí começaram a ir a 
programas de TVs, como o 
B r a s i l  C a i p i r a ,  T V 
Aparecida, Rede Vida e 
Rodrigo Faro. 

A partir de 2014, muita 
coisa aconteceu com a 
dupla, inclusive o lança-
mento do primeiro single 
no programa Terra da 
Pa d r o e i r a ,  a  g r a n d e 
amizade com o artista 
Juliano Cezar, os show por 
todo Brasil e o lançamento 
da música “Dança dos 
V a g a l u m e s ”  c o m 
Guilherme e Benuto no 
quadro Pronto pra Fama 
(Hora do Faro) onde contou 
a história das meninas. 

Houve até um momento 
que a dupla pensou em 
desistir do sonho artístico, 
durante pandemia, conta 
Car ine ,  mas  houve  a 
chegada do escritório 
europeu Raven Music que 
mudou a roupagem e 
produziu Ana Paula e 
Carine Viola para um show 
que vai além de música 
raiz, contando com músi-
cas jovens universitárias e 
uma equipe completa a 
família APeCV.

Há pouco mais de um 
mês a dupla realizou o 
lançamento da música 

“Musa o chapéu”, com a 
p a r t i c i p a ç ã o  d e  A n a 
Claúdia Madrinheira, o 
vídeo clipe passou de 150 
mi l  v i sua l izações  em 
apenas um mês.

Ao falar do sucesso que 
a dupla atingiu, Carine 
fala que tudo isso contri-
buiu para o aperfeiçoa-
mento da dupla.  “Foi 
muito gratificante ver um 
trabalho nosso sendo 
reconhecido e viralizando 
por todo Brasil, incluso na 
região em que moramos, 
onde viu a gente crescer 
tocando em festival de 
música raiz e hoje segui-
mos aperfeiçoando as 
técnicas vocais e trazendo 
o novo estilo ao mercado 
musical muito disputa-
do”, diz.

Agora  Ana  Pau la  e 
Carine Viola lançam um 
novo hit que promete ser 
um sucesso, “Beijo da 
Dama” ,  um mis to  de 
pancadão com sertanejo 
daqueles que a letra não sai 
da cabeça.

“Estamos com a agenda 
para o Brasil inteiro, com 
uma equipe maravilhosa 
que temos só a agradecer a 
Deus. Nosso show contém 
muita alegria e energia 
para o público, é gratifican-
te poder ver nosso trabalho 
s e n d o  r e c o n h e c i d o , 
inclusive temos visão para 

shows na Europa, pois 
nosso escritório é Europeu, 
na Espanha – Vigo”, fala 
Carine sobre os planos da 
dupla.

A artista ainda revela 
um drama que a dupla 
passa atualmente. “Acaba-
mos de perder nosso pai, 
faz seis meses e tem sido 
difícil deixar nossa mãe 

para poder viajar, mas 
temos muita fé e força para 
prosseguir com nossa 
carreira, afinal nossos pais 
sempre foram à base”.

Ana Paula e Carine Viola 
estão com as agendas de 
shows abertas e o contato 
para shows pode ser feito 
a t r a v é s  d o  f o n e  ( 1 5 ) 
981050824.
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Discussão entre o prefeito 
Mário Tassinari e o vereador 

Marinho Nishiyama quase 
termina em agressão

Na noite desta quinta-
f e i r a  ( 1 3 ) ,  a  C â m a r a 
Municipal de Itapeva por 
pouco não foi palco de uma 
das cenas mais lamentáveis 
de sua história.

Ao ser abordado o tema 
sobre lotes sociais para a 
p o p u la ç ã o,  p a r t e  do s 
vereadores  cr i t i caram 
efusivamente o prefeito 
Mário Tassinari, enquanto 
os poucos vereadores que 
usaram a Tribuna do Povo 
para defender o prefeito 
acabaram sendo vaiados 
pelo público que compare-
ceu em grande número no 
plenário.

Marinho Nishiyama foi 
um dos vereadores que 
usou a Tribuna para criticar 
a gestão do prefeito, porém 
iniciou sua fala rebatendo o 
vereador Robson Leite que, 
para defender o prefeito, 
disse que os vereadores de 
oposição estariam fazendo 
campanha antecipada e que 
a questão dos lotes não é 
igual pastel para jogar na 
banha e já tirar pronto. 
Marinho lembrou que a 
gestão já tem quase três 
anos e meio e até hoje não 
saiu nem uma casa popular 
ou um lote. “Vem falar que 
os vereadores que falam a 
verdade estão fazendo 
campanha antecipada, no 
final de 2018 o prefeito 
anterior (Cavani), distribuiu 
mais de seis mil e quinhen-
t a s  s e n h a s  p a r a  l o t e 
popular, mas não tinha lote, 
os vereadores Ronaldo e 
Débora pediram para que 
isso não se repetisse, e o 
vereador vem aqui falar em 
campanha antecipada, 
estamos pedindo para que 
o atual prefeito não engane 
a  p o p u l a ç ã o  c o m o  o 
a n t e r i o r ” ,  d e s a b a f o u 
Marinho.

Visivelmente indignado, 
Marinho ainda continuou 
sua fala apontando que o 
culpado pela falta de lote 
seria o prefeito Tassinari. 
“Enquanto presidente da 
Comissão de Legislação 
aqui nesta Casa de Leis, já 
foram aprovados  t rês 
projetos de habitação e 
moradia popular, um deles 
estabeleceu os critérios 
para contemplação, outro 
c r i o u  o  C o n s e l h o  d e 
Habitação e outro criou o 
F u n d o  M u n i c i p a l  d e 
Habitação, hoje se vocês 
não tem lote é porque o 
prefeito Tassinari não quer 
e por fim espero profunda-
mente que o prefeito Mário 
Tassinari tenha mudado seu 
posicionamento, porque 
quando ele tomou posse, 
em conversa de loteamento 
para a população ele disse 
que era contra e se for 
mentira eu quero que 
qualquer vereador aqui me 
desminta, ainda disse que 

era contra porque se a 
pessoa não tem dinheiro 
para comprar um lote, não 
teria para construir”.

Depois  de sua fala , 
Marinho voltou para seu 
lugar próximo de onde o 
prefeito Mário se encon-
t r a v a  e  e n q u a n t o  o 
presidente da Câmara, 
Roberto Comeron falava, 
começou uma discussão 
entre o prefeito Mário e o 
vereador Marinho, que 
a c a b o u  f i c a n d o  m a i s 
quente  após  Mar inho 
falar algo para Tassinari 
que o deixou exaltado e 
precisando de interven-
ção de outros vereadores, 
o que culminou em cenas 
curiosas como a vereado-
ra  Débora  Marcondes 
saindo do plenário ao ver 
o clima tenso, o vereador 
Preto do Bairro de Cima 
quase caindo ao correr 
para separar os protago-
nistas da discussão e o 
v e r e a d o r  R o n a l d o 
Coquinho desesperado 
c h a m a n d o  a  G u a r d a 
Municipal para ajudar na 
s e g u r a n ç a ,  e n q u a n t o 
Roberto Comeron aborta-
va sua fala para tentar 

entender toda a confusão 
instalada, já a vereadora 
Á u r e a  p e d i a  p a r a  o 
v e re a d o r  M a r i n h o  s e 
retirar do plenário para 
evitar mais atrito.

Com os ânimos mais 
c a l m o s ,  f o i  a  v e z  d o 
prefeito utilizar a palavra e 
disse que era a favor de 
moradias a custo zero e 
que só não consegue por 
conta de alguns vereado-
res que travam os projetos 
que são encaminhados a 
Câmara. “Eu sou a favor de 
cinco mil moradias a custo 
zero para vocês, só que 
para isso nós precisamos 
das aprovações aqui na 
Câmara, de recursos, coisa 
que não acontece por 
conta de bravatas aqui, de 
vereadores demagogos, se 
não tiver recursos aprova-
dos nesta Casa, não tem 
d inhe i ro,  então  esses 
vereadores  que  es tão 
usando de demagogia aqui, 
deveriam se retratar e falar 
dos projetos que não estão 
aprovando para o desenvol-
vimento da cidade, como a 
m o r a d i a  p o p u l a r  q u e 
depende dessa aprova-
ção”, finalizou.

14 de abril de 2023
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Os primeiros dias da 
nova secretária, Vanessa 
G u a r i  a  f r e n t e  d a 
Secretaria Municipal de 
Saúde foram de reuniões e 
fechamentos de parcerias 
para a melhoria da saúde 
no município.

Vanessa foi empossada 
no dia 05 de abril e o seu 
primeiro compromisso 
oficial foi com os provedo-
res, o diretor técnico e o 
superintendente da Santa 
Casa de Misericórdia de 
Itapeva onde de acordo 
com a secretária a discus-
são avançou no que diz 
respeito às demandas a 
serem atendidas  e  o 
contrato da instituição 
com a agência Bancária da 
Caixa Econômica Federal 
quanto a um empréstimo 
para sanar as dívidas da 
Santa Casa.

A  a t u a l  s e c re t á r i a 
também esteve na Unidade 
de Pronto Atendimento – 
UPA, onde conversou com a 
coordenadora Kelviane 
sobre os trabalhos e deman-
das da unidade.

Em entrevista, Vanessa 
contou ainda que esteve 
em uma reunião com 
diretor do Departamento 
Regional de Saúde, Dr. 
Carlos Moura e também 
na reunião do Condersul - 
C o n s ó r c i o  d e 
Desenvolvimento das 
Regiões Sul e Sudeste do 
Estado de São Paulo, onde 
foram discutidos aumen-

tos de teto nos serviços já 
credenciados e novos 
credenciamentos. “Nossa 
equipe está voltando 
todos os seus esforços 
para a melhoria de nossa 
saúde, estamos unidos e 
trabalhando pela melho-
ria da oferta dos serviços 
de  saúde  em nossos 
equipamentos públicos”, 
disse a secretária.

Vanessa Guari se reúne com diversos 
gestores da saúde para buscar 

melhorias na área

Compra-se: Aluminio - Metais
Panelas - Latinhas - Baterias

FERRO VELHO
CARVALHO

Rua Irmã Ernestina, 820 - Pq. Cimentolandia - Itapeva/SP

 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217

14 de abril de 2023
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Itapeva realiza o 
2° mutirão da Dengue 

e Sarampo

A Secretaria da Saúde de 
Itapeva irá realizar, neste 
sábado, dia 15 de abril, das 
09 às 14h, ação junto aos 
moradores dos bairros: Vila 
Santana,  Jardim Brasil,  
Jardim Santa Rosa e Centro. 
O objetivo da iniciativa é  
evitar a proliferação dos 

casos de Dengue. Esta ação 
prevê a atualização de 
carteira de vacinação para 
todos os públicos, que será 
realizada na unidade CSI - 
Postão, e estará aberta das 
9h às 16h. É importante ter 
em mãos a carteira de vacina 
de todos os moradores.

Secretaria de Educação continua 
com as inscrições abertas para a 

Central de Vagas até o dia 26 de abril

A Prefeitura de Itapeva 
informa que a Central de 
Va g a s  d a  S e c r e t a r i a 
Municipal da Educação 
continua com as inscrições 
abertas até o dia 26 de abril 
para crianças de 0 a 3 anos 
que não estão matriculadas 
em nenhuma escola.As 
famílias, interessadas em 
matricular suas crianças, 
deverão indicar, no momen-
to da inscrição, as escolas de 
Educação Infantil mais 
próximas de sua residência. 
A inscrição só será realizada 
online por meio do link. 
http://www.educacaoitape
v a .-
com.br/pages/central_vaga
s/index.htmlApós o período 
da inscrição, a família 

deverá aguardar o contato 
da escola para efetivação da 
matrícula, caso a EMEI 
indicada tenha vagas. Aos 
r e s p o n s á v e i s  q u e  j á 
deixaram o nome de seus 
f i lhos nas respect ivas 
unidades escolares, orienta-
se que também façam a 
inscrição online, reforçan-
do, portanto, seu interesse 
n a  v a g a . A  S e c re t a r i a 
Municipal da Educação é 
responsável pela organiza-
ção das próximas matrícu-
las nas EMEIs. Diante disso, 
reforça a importância da 
inscrição realizada por 
todos os interessados. 
Informações podem ser 
obtidas pelo telefone: 3522-
3079.

GCM surpreende adolescentes 
pichando a pista de skate na 

Praça de Eventos
Nesta terça feira (11), 

por volta das 20h30, 
Policiais da GCM por 
solicitação na Central de 
Monitoramento, recebe-
ram uma denúncia que 
a l g u n s  i n d i v í d u o s 
estariam pichando o 
muro de uma empresa 
de materiais de constru-
ç ã o . D e  i m e d i a t o , 
Pol ic ia is  da  equipe 
especializada ROMU da 
GCM se deslocaram ao 
loca l  e  ao  rea l i za r 
patrulhamento, locali-

zaram os indivíduos 
pichando o muro da 
pista de skate localizada 
na Praça de Eventos. 
Realizado abordagem, 
com eles foram localiza-
das latas de tinta spray. 
Diante dos fatos e por se 
tratar de adolescentes, 
foi entrado em contato 
com os responsáveis e a 
ocorrência foi conduzi-
da até o plantão policial, 
onde a autoridade de 
Polícia Judiciária tomou 
as medidas cabíveis.

Você já conhece o aplicativo ‘‘190 SP’’
Vo c ê  j á  c o n h e c e  o 

aplicativo "190 SP" para o 
registro de ocorrências, da 
Polícia Militar?

Ele foi atualizado com 
uma nova função impor-
tantíssima nos chamados 
de emergência!

É a opção "Segurança 
Escolar", que dá atendi-
m e n t o  p r i o r i t á r i o  à s 
ocorrências em escolas, 
proporcionando ainda 
mais agilidade no atendi-
mento policial.

A nova funcionalidade 
pode ser acionada de 
qualquer cidade do Estado 
e o seu chamado vai ser 
imediatamente direciona-
do às equipes mais próxi-

mas do local, sem precisar 
passar  pe la  etapa do 
atendimento telefônico 
por meio do 190.

O aplicativo está dispo-
nível para os sistemas 
android e IOS. 

No primeiro acesso, 
você vai precisar fazer um 
cadastro e, a partir daí, é só 
informar o seu CPF e a 
senha escolhida.

N ã o  s e  p r e o c u p e ! 
Mesmo com as   suas 
informações é você quem 
decide se a denúncia será 
de forma anônima ou não.

C o m p a r t i l h e  e s s a 
informação com seus 
amigos e familiares e baixe 
o aplicativo 190 SP.

GCM localiza entorpecentes no Jardim Vitória 
Na quarta-feira (12), por 

volta das 22h15, policiais 
da GCM em ponto de 
estacionamento preventi-
vo na Praça do Jardim 
Vitória, onde localizaram 
embaixo do contentor de 
lixo uma embalagem de 
plástico, contendo em seu 
i n t e r i o r  s u b s t â n c i a s 

análogas a maconha e 
cocaína, não havia nin-
guém nas proximidades.-
Diante dos fatos, foram 
apresentados os materiais 
a Autoridade de Polícia 
Judiciária, que determinou 
o registro da ocorrência e 
apreensão dos entorpecen-
tes ora exibidos.

TRAGÉDIA: Policial atira em esposa e se mata em seguida
Na manhã de quarta-feira 

(12), por volta das 06h30, 
uma tragédia chocou a 
população Itapevense, ao 
saber que um homem teria 
atirado contra a sua esposa e 
após tirado a própria vida. O 
caso aconteceu na Rua 7 de 
setembro no Jardim Ferrari, 
na residência do casal.

Segundo informações, 
vizinhos ouviram barulho 
de tiros e acionaram a 
Polícia Militar que foi até o 
local e encontrou a vítima, 
u m a  m é d i c a  p e d i a t r a 
alvejada por dois disparos e 
o autor, um policial civil já 
sem vida com um tiro na 
cabeça. Em seguida, policia-
is civis também chegaram 
ao local e relataram que um 

dos filhos deles disse que o 
autor ligou para eles falando 
que iria atirar contra a mãe.

A mulher foi socorrida 
p a r a  a  S a n t a  C a s a  d e 
Misericórdia de Itapeva em 
estado de choque, mas de 

acordo com informações 
está estável. 

Já o corpo do homem, o 
policial civil Alessandro, 
conhecido como Carioca, foi 
encaminhado ao IML de 
Itapetininga. Ainda não há 

informações do que teria 
acontecido para que ele 
fizesse isso. Alessandro já 
trabalhou como policial civil 
nas cidades de Itaberá e 
Itapeva, mas atualmente 
estava em Capão Bonito.
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Empresário de academia de luta dará aulas gratuitas 
para professores e funcionários de escola

Diante da onda cons-
tante de ataques e amea-
ças envolvendo escolas 
pelo Brasil o empresário 
Goulart Silva anunciou 
que estará preparando 
professores e funcionários 
em geral das escolas de 
Itapeva gratuitamente.

Proprietário da Escola 
de Artes Marciais Team 
Goulart, o empresário 
disse que ao ver a situação 
atual em que o país passa e 
com ameaças surgindo até 
mesmo na  reg ião  de 

Itapeva decidiu agir e 
co laborar  de  a lguma 
forma.

Sendo assim, Goulart 
irá disponibilizar treina-
mento  gra tu i to  para 
professores e  demais 
funcionários das escolas 
de Itapeva, afim de capaci-
tar os profissionais para 
que em uma situação de 
perigo saibam como agir e 
até mesmo imobilizar uma 
eventual ameaça.

“Decidi agir e acredito 
que devemos preparar 

nossos  professores  e 
funcionários das escolas e 
creches de Itapeva, vou 
d i s p o n i b i l i z a r  v a g a s 
gratuitas para eles esta-
rem preparados no caso de 
uma situação adversa que 
permita uma ação rápida e 
consciente”, disse.

Goulart disse que está 
ainda analisando como 
fará a logística da ação 
para preparar os profissio-
nais da Educação, porém 
irá oferecer as aulas de 
defesa pessoal das modali-

dades que tem a disposi-
ção. “Saber se defender 
nos dias de hoje é essencial 
e devemos garantir a vida 
dos que estão a nossa 
volta, principalmente as 
crianças, uma grande ação 
vem aí, vamos preparar, 
treinar, condicionar física 
e psicologicamente as 
pessoas para manter a 
ordem e conservar vidas a 
Academia Team Goulart 
está pronta para ajudar 
com aulas de Muay Thai e 
Jiu Jitsu”.

Maurício Neves defende a retomada 
de projetos turísticos no Vale do 

Ribeira e Sudoeste Paulista
O deputado federal 

Maur íc io  Neves  está 
cobrando o Governo do 
Estado sobre a retomada 
dos projetos turísticos 
que estão paralisados e 
que beneficiam direta-
mente duas regiões: o Alto 
Va l e  d o  R i b e i r a  e  o 
Sudoeste Paulista.

S e g u n d o  N e v e s ,  o 
pedido deverá ser feito 
pessoalmente ao governa-
dor Tarcísio de Freitas em 
audiência a ser realizada 
nas próximas semanas 
sobre as demandas e os 
projetos referentes às 
duas regiões paulistas.

Conforme o deputado e 
presidente estadual do 
Progressistas, entre os 
projetos a serem retomados 
estão a construção de 
mirantes,  skywalks e 
espaços de alimentação em 
pontos das rodovias SP-139 
(São Miguel Arcanjo e Sete 
Barras), mais a SP-250 (Capão 
Bonito, Guapiara, Apiaí e 
Ribeira), e por fim a SP-165, 
entre Iporanga e Apiaí. 

Para Maurício Neves, os 
projetos turísticos serão o 
“divisor de águas” do 
turismo do Alto Vale do 
R i b e i r a  e  S u d o e s t e 
Paulista. O parlamentar 
destaca ainda dois proje-
tos: O Skywalk (Passarela 
de Vidro Suspensa) com 
50 metros de extensão e 
uma vista privilegiada 
dentro da Mata Atlântica 

do Petar. 
E outro destaque para o 

Paradouro  Rastro  da 
Serpente com 80 m² para 
espaço de alimentação, 
ponto de venda de produ-
tos locais e estacionamen-
to, incluindo ainda um 
mirante suspenso da Boa 
Vista, com vistas para o 
Parque Estadual Carlos 
Botelho. 

Nossa avaliação diagnóstica, nada mais é do que uma forma de termos 
informações assertivas sobre a rotina do assistido, por isso a preferência é 

que esse primeiro contato seja realizado na própria residência a ser 
atendida.

É nessa avaliação que tentamos entender ao máximo as necessidades de 
quem cuidamos e como faremos para que o cuidador adeque a pessoa 

assistida, dentro do ambiente ocupacional em que ela vive.

Conte conosco! Agende uma avaliação diagnóstica gratuita! Temos 
convicção de que podemos ajudar. Atendemos Itapeva e região: (15) 

99181-4832.

Três alunos de Itapeva participarão 
das Olimpíadas de Inglês em Londres

Os jovens Henrique, 
Isadora e Camila partici-
param de uma competi-
ção nacional de inglês, 
onde foram classificados 
para as Olimpíadas de 
Inglês em Londres!

A competição aconte-
cerá entre os dias 16 e 26 
de junho e animação é o 
que não falta para a 
grande viagem! Eles nos 
contaram que estão muito 
felizes e ansiosos, mas 
t a m b é m  e s t u d a n d o 
bastante para arrasar nas 
Olimpíadas!

Porém, para que o 
sonho se torne realidade, 
os três estão fazendo uma 
rifa on-line, com o objetivo 
de arrecadar o valor 
necessário para a viagem, 
que não é barata. � Caso 
você  quer ia  e  possa 
auxiliar os estudantes 
nessa oportunidade única, 
acesse o link:

https://rifaweb.digital/ri

fa/iphone-13s-pro-max-
89734564?fbclid=PAAaYIL
69ZFtQUV11GmTWcyXrU
QuxrwIU9Ty63LVnhJLKcR2
M7G6-UPH7Wrqg

E para  conhecer  e 
acompanhar a história e 
trajetória deles, acesse o 

Instagram @itapevaem-
londres 

https://instagram.com
/itapevaemlondres?igs-
hid=YjNmNGQ3MDY=

Boa sorte, pessoal! 
Estamos aqui na torcida 
por vocês!

Itapeva recebe totem turístico 
da Rota dos Cânions 

A Prefeitura de Itapeva 
recebeu, recentemente, 
do Governo do Estado de 
São Paulo, o primeiro 
totem turístico da Rota 
dos Cânions na cidade. O 
equipamento foi inserido 
na Praça Anchieta e, 
posteriormente, serão 
instaladas outras unida-
des  nas  entradas  da 
cidade pelas rodovias. O 
totem turísco contém um 
QR Code, que direciona 
para a página oficial da 
Reg ião  dos  Cânions , 
aonde o usuário pode 
acessar informações dos 
cânions de Itapeva e 

região. Atualmente o 
Departamento Municipal 
de Turismo está situado 
junto à Casa da Cultura 
Cícero Marques, no centro 
da cidade, e realiza o 
trabalho de orientação 
para os turistas que 
desejam conhecer a Rota 
dos Cânions, em Itapeva. 
Para mais informações o 
interessado pode entrar 
e m  c o n t a t o  c o m  o 
D e p a r t a m e n t o  d e 
Turismo: 15 3521-3909 ou 
d e p t u r i s-
mo@itapeva.sp.gov.br. 
Cicloturismo De acordo 
com in formações  do 

Departamento Municipal 
de  Tur i smo,  I t apeva 
possui 10 rotas registra-
das no mapa de cicloturis-
mo do Estado de São 
Paulo, com mais de 500km 
de caminhos, que passam 
por exuberantes paisa-
g e n s ,  c a c h o e i r a s  e 
c â n i o n s .  “ Ta m b é m 
queremos incluir mais um 
QR Code no Totem da Roda 
dos  Cânions ,  para  o 
i n t e r e s s a d o  p o d e r 
conhecer as rotas de 
cicloturiso existentes na 
c i d a d e ” ,  e x p l i c o u  o 
Diretor de Turismo Márcio 
Yamauchi.
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FAÇO SABER, que preten-
dem se casar e apresenta-
r a m  o s  d o c u m e n t o s 
exigidos pelo artigo 1.525 
do Código Civil Brasileiro, 
a saber:-

N º s  I ,  I I I ,  I V  e  V 
O S M A R I L D O  P R U N 
RODRIGUES e VALDERLI 
FONTANINI DOS SANTOS 
CAMPOS,  sendo ELE: - 
natural de Itapeva-SP, 
solteiro, com 44 anos de 
idade, nascido a 21 de 
março de 1979, pintor, 
residente à Rua Oscar 
Silveira Gomes, nº 52, 
Jardim Maringá, Itapeva - 
SP,  f i lho de OSVALDO 
V E L O S O  R O D R I G U E S , 
natural de Botucatu-SP, 
nacionalidade brasileira, 
falecido em Itapeva-SP e de 
H ILDA MARILY  PRUN 
R O D R I G U E S ,  d o  l a r, 
nacionalidade brasileira, 
7 2  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Itapeva-SP, residente e 
domiciliada em Itapeva-
SP; sendo ELA:- natural de 
R i b e i r ã o  B r a n c o - S P, 
d ivorc iada  de  S idne i 
Rodrigues da Silva, cujo 
casamento foi dissolvido 
aos 07/02/2023, com 50 
anos de idade, nascida a 
02/03/1973, do lar, resi-
dente à Rua Oscar Silveira 
Gomes, nº 52, Jardim 
Maringá, Itapeva - SP, filha 
de ALCINO DOS SANTOS, 
n a t u r a l  d e  R i b e i r ã o 
Branco-SP, nacionalidade 
brasileira, falecido em 
Ribeirão Branco-SP e de 
FRANCISCA FONTANINI 
BATISTA DOS SANTOS, do 
lar, nacionalidade brasilei-

ra, 88 anos, natural de 
R i b e i r ã o  B r a n c o - S P, 
residente e domiciliada em 
R i b e i r ã o  B r a n c o - S P. 
Itapeva. 05 de abril de 
2023 

Nºs I, III e IV GEOVANE 
ALEXANDRE CARVALHO 
SANTOS e MARIA CLARA 
DA SILVA RODRIGUES 
MARTINHO, sendo ELE:- 
natural de Itapeva-SP, 
solteiro, com 24 anos de 
idade, nascido a 02 de 
março de 1999, trabalha-
dor rural, residente no 
Bairro São Roque, Itapeva - 
SP, filho de LUIZ CARLOS 
RIBEIRO DOS SANTOS, 
trabalhador rural, nacio-
nalidade brasileira, 52 
anos, natural de Itapeva- 
SP e de MARIA APARECIDA 
A L E X A N D R E  D E 
CARVALHO DOS SANTOS, 
t r a b a l h a d o r a  r u r a l , 
nacionalidade brasileira, 
5 0  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Itapeva- SP, residentes e 
domiciliados em Itapeva- 
SP; sendo ELA:- natural de 
Itararé-SP, solteira, com 18 
anos de idade, nascida a 
29/03/2005, do lar, resi-
dente no Bairro São Roque, 
Itapeva - SP, filha de JOÃO 
RODRIGUES MARTINHO, 
trabalhador rural, nacio-
nalidade brasileira, 42 
a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Taquarivaí-SP e de RITALI 
DA SILVA, do lar, nacionali-
dade brasileira, 42 anos, 
natural de Itapeva-SP, 
residentes e domiciliados 
em Itapeva- SP. Itapeva. 10 
de abril de 2023 

Nºs I, III e IV CRISTIANO DE 
JESUS RAMOS e ADRIANA 
REZENDE BRITO, sendo 
ELE:- natural de Itapeva-
SP, solteiro, com 42 anos de 
idade, nascido a 13 de 
julho de 1980, operador de 
máquinas, residente à Rua 
F i r m i n o  C a d e n a  d e 
Moraes, nº 51, Itapeva E, 
Itapeva -  SP, f i lho de 
VALDEMAR JOSÉ RAMOS, 
natural de Itapeva-SP, 
nacionalidade brasileira, 
falecido em Itapeva-SP e de 
B E J E A N I  A PA R E C I DA 
R A M A L H O  R A M O S , 
doméstica, nacionalidade 
brasileira, 67 anos, natural 
de Itaberá-SP, residente e 
domiciliada em Itapeva-
SP; sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, solteira, com 
42 anos de idade, nascida a 
28/02/1981, do lar, resi-
dente  à  Rua  F i rmino 
Cadena de Moraes, nº 51, 
Itapeva E, Itapeva - SP, filha 
de ROBERTO FERREIRA 
B R I T O ,  n a t u r a l  d e 
Guarizinho,Itapeva-SP, 
nacionalidade brasileira, 
falecido em Itapeva-SP e de 
LEONINA REZENDE BRITO, 
do lar,  nacionalidade 
brasileira, 63 anos, natural 
de Itapeva-SP, residente e 
domiciliada em Itapeva-SP. 
Itapeva. 10 de abril de 
2023 

Nºs I, III, IV e V LUIZ DE 
OLIVEIRA NETO e CELIA 
APARECIDA RIBEIRO DA 
SILVA, sendo ELE:- natural 
de Itapeva-SP, solteiro, 
com 38 anos de idade, 
nascido a 28 de janeiro de 
1985, borracheiro, resi-

d e n t e  n a  F a z e n d a 
Transcolima União, Bairro 
dos Frias, Itapeva - SP, filho 
de NIVALDO DE OLIVEIRA, 
motorista, nacionalidade 
brasileira, 62 anos, natural 
de Itapeva - SP e de MARIA 
E L I S E T E  P A C H E C O 
OLIVEIRA, do lar, naciona-
lidade brasileira, 57 anos, 
natural de Itapeva - SP , 
residentes e domiciliados 
em Itapeva - SP; sendo 
E L A : -  n a t u r a l  d e 
Adrianópolis-PR, divorcia-
da de Enéias Gonçalves da 
Silva, cujo o casamento foi 
dissolvido aos 24/03/2021, 
com 47 anos de idade, 
nascida a 05/06/1975, do 
lar, residente na Fazenda 
Transcolima União, Bairro 
dos Frias, Itapeva - SP, filha 
de JAIR SANTOS DA SILVA, 
nacionalidade brasileira, 
fa lec ido  em Ribe i rão 
Branco - SP e de DJANIRA 
RIBEIRO DA SILVA, nacio-
n a l i d a d e  b r a s i l e i r a , 
falecida em Sengés - PR. 
Itapeva. 11 de abril de 
2023 

Nºs I, III, IV e V ELIZEU DOS 
S A N T O S  O L I V E I R A  e 
VANDERLEIA DA SILVA 
PINHEIRO, sendo ELE:- 
natural de Itapeva-SP, 
d i v o rc i a d o  d e  L u i z a 
Antonia Moreira, cujo o 
casamento foi dissolvido 
aos 14/04/2008, com 55 
anos de idade, nascido a 29 
de junho de 1967, motoris-
ta, residente à Rua André 
Henrique de Oliveira, nº 
2 6 ,  J a rd i m  V i rg í n i a , 
Itapeva -  SP, f i lho de 
CARLOS GONÇALVES DE 

O L I V E I RA ,  l a v r a d o r / 
aposentado, nacionalida-
de brasileira, 78 anos e de 
TEREZA DOS SANTOS 
OLIVEIRA, do lar/ aposen-
t a d a ,  n a c i o n a l i d a d e 
brasileira, 75 anos, natural 
de Bom Sucesso de Itararé-
SP, residentes e domicilia-
dos em Itapeva-SP; sendo 
ELA:- natural de Ribeirão 
Branco-SP, divorciada de 
Claudemir de Oliveira, 
cujo o casamento foi 
dissolvido aos 18/09/2019, 
com 50 anos de idade, 
nascida a 10/06/1972, do 
lar, residente à Rua André 
Henrique de Oliveira, nº 
2 6 ,  J a rd i m  V i rg í n i a , 
Itapeva - SP, filha de PEDRO 
DE ALMEIDA PINHEIRO, 
n a t u r a l  d e  R i b e i r ã o 
Branco-SP, nacionalidade 
brasileira, falecido em 
Ribeirão Branco-SP e de 
GENÍ DA SILVA PINHEIRO, 
natural de Nova Campina-
SP, falecida em Ribeirão 
Branco-SP. Itapeva. 11 de 
abril de 2023 

Nºs I, III e IV WANDERLEY 
ROSA MOREIRA e ELISINA 
DE ALMEIDA MELO, sendo 
E L E : -  n a t u r a l  d e 
Itapetininga-SP, solteiro, 
com 27 anos de idade, 
nascido a 24 de março de 
1996, serviços gerais, 
residente à Rua Professor 
João Soares de Almeida, 
nº 104, Parque Longa 
Vida, Itapeva - SP, filho de 
WANDERLEY MOREIRA, 
aposentado, nacionalida-
de brasileira, 81 anos, 
natural de Itapetininga-
SP e de NERLI ROSA, do 

lar, nacionalidade brasile-
ira, 46 anos, natural de 
Itapetininga-SP, residen-
tes e domiciliados em 
Itapetininga-SP; sendo 
ELA:- natural de Itapeva-
SP, solteira, com 25 anos 
d e  i d a d e ,  n a s c i d a  a 
25 /07 /1997 ,  ser v i ços 
gerais, residente à Rua 
Professor João Soares de 
Almeida, nº 104, Parque 
Longa Vida, Itapeva - SP, 
f i l h a  d e  M A U R O  D E 
OLIVEIRA MELO, confe-
rente ,  nac iona l idade 
b r a s i l e i r a ,  6 3  a n o s , 
n a t u r a l  d e  R i b e i r ã o 
Branco-SP e de SHIRLEY 
DE ALMEIDA MELO, do lar, 
nacionalidade brasileira, 
6 1  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
R i b e i r ã o  B r a n c o - S P, 
residentes e domiciliados 
em Ribeirão Branco-SP. 
Itapeva. 11 de abril de 
2023 

SE ALGUÉM SOUBER de 
algum impedimento, acuse-
o na forma e sob as penas da 
Lei. Lavro o presente que 
será afixado em Cartório, em 
lugar de costume e publica-
do pela imprensa local no 
Jornal Ita News.

L a r a  L e m u c c h i  C r u z 
Moreira
Oficial Titular

OBS:- Venho através deste, 
informar a todos os interessa-
dos que, o Cartório de Registro 
Civil das Pessoas Naturais da 
Sede da Comarca de Itapeva – 
SP, não possui convenio com 
nenhum filmador ou fotógra-
fo (profissional / amador). 

14 de abril de 2023


